

## Musikunterricht mit dem drumherum

Regen. Das drumherum bringt die (Volks)-Musik auch in die Schulen und Kindergärten. Dozenten der Volksmusik-Szene waren am gestrigen Freitag unter anderen in den Kindergärten St. Michael und St. Josef in Regen, in der Grundschule Regen, in der Grundschule March und in der

Montessori-Grundschule in Oberried sowie in der Schule am Weinberg in Regen (Bild). Carolin Pruy-Popp sang und tanzte dort mit den Kindern der Klassenstufen 1 bis 4.

"Schej muass gej, ja schej muass gej", sangen die Kinder im Sitzkreis mit der Fränkin Carolin Pruy-Popp; und dazu mussten sie in den "fränggischen" Dialekt umschalten. "Auf der Jagd" hieß das anspruchsvolle Stück, das anfangs erkennen ließ, warum es so heißt: Ungeübte jagen der Musik hinterher. Nach einiger Übung klappt dieser Tanz aber bereits recht gut. – bb/F.: A. Lukaschik